

ゴミ当番について

【ご意見】（令和7年2月17日受付）

日曜日収集の瓶、缶、ペットボトル。水曜日収集のプラスチックゴミ。朝7時から収集開始です。ここに常会ごと順番に2名立ち会います。このいわゆるゴミ当番制を廃止してほしいです。

朝は忙しく、特に水曜日の平日7時は酷に過ぎません。家の中を回さなくてはならない時間帯にゴミ当番はありえません。正直、時間がもったいないです。高齢者も多く1人暮らしも多い。ゴミ当番なんて存在しない地区も増えている。市外ほど、都会ほどゴミ当番なんて存在しません。他にも訴えている方がいらっしゃるようですが後回しなのでしょうか？話は聞いてもらえてもそれっきり。市民が暮らしやすくというのはそういうところからではないのでしょうか？そんな細かい事…とお思いでしょうが当事者からしてみれば切実な思い、大きな問題なんです。ピンと来なければ実際ゴミ当番やってみてください。ただ、勘違いされてはいけないので補足しますが、当番の内容は30分収集場所に立って間違いがないか不正などないかを見ていければいいだけです。しかし、今まで間違いや不正はありません。聞いたこともありません。でも立つんです30分。言いたいのはその当番に行くまでの部分です。朝7時…バタバタの中当番に出て行く家庭もあると思うんです。雨の日、大雪の日、真夏の朝から暑い日…大変です。正直ゴミ当番は必要ありません。どうか廃止の実現をお願いします。

このたびは貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございます。お寄せいただきました内容につきまして、下記のとおりご回答申し上げます。

【回答】

ごみの排出につきましては、プラスチック製容器包装などの資源ごみに限らず、可燃ごみや不燃ごみなども不適正に排出されたごみは、収集所からの収集はいたしません。また、びん・缶・ペットボトル・プラスチック製容器包装等の資源物は、リサイクル事業者が引き取る際に、異物や汚れたものが混入していないことが条件となっております。

上記のような不適正排出を防止し、収集所の適正な管理を行うため、各地区の判断により多くの地区で当番制を実施していただいております。

市側から当番制の廃止等と呼びかけることはできませんが、区長会等でごみ当番が無い地区の事例を紹介させていただき、改善策を各地区と共有できればと考えておりますので、何卒ご理解とご協力を宜しくお願い致します。

担当課 環境課